

3学年通信

第7号

令和3年7月9日(金)

3学年チーフ 田口 裕之
文責 馬場 健太郎

修学研修～みんなのふり返り&俳句～

前回の通信で、修学研修でのみなさんの共輝（共に輝いている）している姿を通信で紹介しました。今回は、みんながしおりに書いた修学研修のふり返りと俳句を載せてあります。みんなのふり返りや俳句から修学研修をふり返ってみましょう。

- 時間に遅れて、班員のしたいことができなくならないように、時間を意識して行動しました。班員とはぐれないように先生の指示を聞くことをがんばりました。
- 大刀洗平和記念館で見たビデオや戦争時に実際に使われていた飛行機を見て、改めて戦争の恐ろしさを感じました。
- 修学研修を通して、切り替えが早くできるようになりました。しかし、活動の間の私語が多かったので、これからは、お互いに注意し合えるようにしていきたいです。
- 班長として、人数確認をしたり、呼びかけたりして、班をまとめることができた。また、積極的に会話や活動に参加することができた。今回の研修で学んだことをしっかりと考えていきたい。
- 班員と目的の場所に時間通りに行くことができてよかったです。また、班活動を通して、仲間と中を深めることができたので良かったです。他にも、話しかけたことない人や話したことない人とも仲を深めることができました。
- テーブルマナー講座では、コース料理の食べ方が難しかった。たくさんルールがあつて、大人になったときに大変だと思った。ソースやプリンが大人な味で、初めて体験する味だった。

- 「バスの中 平和な空間 安心感」
- 「芋のよう コース料理の 南瓜添え」
- 「橋の上 風に飛ばされる プリントよ」
- 「大刀洗 色んな思い ここにあり」
- 「おいしいと 感謝を伝える 難しさ」
- 「夏の旅 みんなで歩く レトロな街」
- 「初めての コース料理は 大人の味」
- 「お土産を あれこれをと 爆買いだ」

チーム解散式～後輩に何を伝えることができたのか～

7月2日(金)にチーム解散式を行いました。赤、青、それぞれがチーム長を始め、チームリーダーと共に1, 2年生に感謝の言葉を述べました。例年とは違う体育会となりましたが、きっと1, 2年生の後輩達の目には、3年生の後ろ姿がしっかりと伝わっていると思います。今後、みなさんのが後ろ姿を見せる機会は、少しずつ減っていきます。

「後輩に何を伝えることができるのか…」みんなが卒業するその日まで、後輩達が憧れるような先輩を目指していきましょう！そのためには、日頃の日常生活や授業、黙働掃除、腰骨タイムなどのあたりまえのことを全員があたりまえにできる3年生をみんなで目指していきましょう。



環境ボランティア～みんなで綺麗な学校を目指して！～

6月29日(火)と7月6日(火)の昼休みに環境委員会の取組で、「環境ボランティア」を行いました。事前にアンケートを行い、掃除場所を分担し、環境委員そしてボランティアの人たちと共に掃除を行いました。アンケートの中には、トイレが汚れているという意見も多数ありました。みんなが日頃使う学校を、隅々まで綺麗にできるように黙働掃除に取り組んでいきましょう。

